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¡on presencia de cua- 

C: ministros de esta- 
idos, una subsecreta- 

ria y los gobernadores re- 
gionales de la Antofaga 
y Tarapacá se realizó la se- 
gunda sesión de la Comi- 
sión de Alto Nivel para el 
Desarrollo del Corredor 

Bioceánico Vial, en donde 
las autoridades presenta- 
ron los avances y determi- 
naron los plazos para la 
iniciativa. 

La sesión encabezada 
por el ministro de Econo- 
mía, Fomento y Turismo, 
Nicolás Grau y contó con 
la presencia de la ministra 
del Interior y Seguridad 
Pública, Carolina Tohá, el 
ministro de Relaciones Ex- 

teriores, Alberto Van Kla- 
veren, el ministro de 
Transportes y Telecomu- 
nicaciones, Juan Carlos 
Muñoz, la subsecretaria 
de Hacienda, Heidi Ber- 

ner, y los gobernadores de 

    

las regiones de Tarapacá y 
Antofagasta, José Miguel 
Carvajal y Ricardo Díaz. 

El ministroGrau desta- 
có los beneficios económi- 
cos y de diferentes indoles 
estas iniciativas. “La reu- 
nión tiene como objetivo 
principal definir el plan 
de acción con fechas y pla- 
zos claros. Enel desarrollo 
de la avanzada de este co- 

redor bioceánico, requie- 
re de mucha articulación 
interministerial, requiere 
de mucho conocimiento 
que está en las regiones y 
lo importante es construir 
un plan que todos tenga- 
mos claro, no solo saber 
cuales son las brechas que 
nos faltan para desarro- 
lar para que este corredor 
se pueda implementar en 
toda su magnitud, sino 
también que existan hitos 
y responsables claros de 
ese desarrollo”. 

El presidente Boric, 
con el presidente Lula de 
Brasil, han fijado el mes 
de abril, metas “en donde 
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En Iquique se realizó segunda reunión 
por el Corredor Bioceánico Vial 
Para la cita llegaron los ministros del 
Interior, Economía, Relaciones 

Exteriores y Transportes, además de la 
subsecretaria de Hacienda. 
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nuestro presidente con 
una comitiva va a visitar 
Brasil, justamente pa- 
ravpoder hablar de este 
plan y mostrar los distin- 
tos avances que estamos 
teniendo como país para 
acelerar la implementa- 
ción de este corredor. Que 
no solo depende de noso- 

tros sino también de Bra- 
sil, Paraguay y Argenti- 

na”, afirmó Grau, quien 
esperan que en el 2025 
existan avances concretos 

para el desarrollo del Co- 
rredor bioceánico Vial. 

La ministra del Interior 
resaltó que la idea del co- 
rredor bioceánico nació 
en Tarapacá, con la visión 
anticipatoria del Senador 
y ex alcalde de Iquique, 
Jorge Soria. “Hoy hemos 

  

logrado un conjunto de 
condiciones que hacen 
que en esta oportunidad 
estemos hablando de una 
realidad tangible, si tene- 
mos todos la disposición a 
contribuir y de coordinar- 

Tohá destacó que en la 
actualidad están las condi- 
ciones para poder sacar 
adelante el proyecto del 

Corredor Bioceánico. 
“Nuestro ministerio ha 

estado muy presente en 
este proyecto con una se- 
rie de medidas de las cua- 
les hemos estado identifi- 

cado donde están las bre- 
chas y las medidas que po- 
demos tomar. Sabemos 
que el corredor va a signi- 
ficar la instalación de nue- 
vos cuarteles policiales, 
nuevas formas de patru- 
llar y organizar las dota- 
ciones policiales, sabemos 
que se van a requerir una 
mejor manera de organi- 
zar los pasos fronterizos”, 
resaltó la secretaria de Es- 

tado. 
En tanto el ministro 

Van Klaveren, resaltó que 
Iquique siempre se ha des- 
tacado por su vocación in- 
ternacional, el que se re- 
fleja en la Zona Franca y la 
vinculación con los países 
vecinos “el corredor bio- 
ceánico tiene que ser visto 
en una perspectiva de lar- 
go plazo, y obviamente re- 
quiere de una serie de me- 
didas y también de obras 
que están en desarrollo y 
que justamente están 
siendo activadas en el 

marco de esta prioridad 
que ha señalado el presi- 
dente Boric”. 

  

Usuarios de Zofri destacan acercamiento 
con hacienda por renovación de concesión 
Gremios de Zona Franca 
destacan que la Subsecre- 
taria de Hacienda, Heidi 
Berner inicio una mesa de 
trabajo para abordar lo 
que será el proceso de la 
nueva Concesión de Zona 
Franca. 

Max Barrera, presiden- 
te de la Asociación de 
Usuarios Zofri comentó 
“Yo tengo la impresión de 
que, en el Ministerio de 
Hacienda, se había visto la 
posibilidad de entregar la 
administración al actual 
administrador, sin obser- 
var ni siquiera otras alter- 
nativas, existen otras posi- 
bilidades sin tener en 
cuenta cuál podría ser la 
opinión de los usuarios de 

Zona Franca. De ahí que 
estimo que fue una muy 
buena reunión porque se 
pudo señalar a la Subse- 
cretaria de Hacienda que 
efectivamente existen 
otras posibilidades dife- 
rentes, mejores y más ade- 
cuadas a los tiempos y se- 
guir repitiendo un mode- 
lo que ya demostró estar 
fracasado e incompetente 
para resolver los proble- 
mas de Zona Franca y por 
lo tanto se acordó estable- 

cer una instancia de traba- 

jo, para ir profundizando 
estos temas para ir bus- 
cando la mejor solución 
definitiva que no necesa- 
riamente signifique una 
renovación a la conce- 

sión”. 
Jaime Olivares Pereira, 

presidente de la Asocia- 
ción de Empresarios de 
Zona Franca Iquique, se- 
ñala que en primera ins- 
tancia la Subsecretaria ha- 
bla de renovación de la 
Concesión a Zona Franca 
de Iquique Sociedad Anó- 
nima, vía administrativa. 

“Nos opusimos casi todos 
los que estábamos invita- 
dos y la subsecretaria en- 

tró en una larga explica- 
ción de los beneficios de 
esto. Todos nos opusimos 
alarenovación”. 

Olivares explico que el 
mayor problema que exis- 
te en la actualidad en Zo- 
fri, es la desconfianza en 

Zofri S. A. por parte de los 
empresarios como de los 
trabajadores. 

“Nosotros hemos tenido 
dos reuniones en particu- 
lar, en la mañana temprano 
contodo el directorio de Zo- 
fri, una segunda a conti- 
nuación con el Gobernador 

y con la Delegada y después 
con los usuarios de Zofri. El 

objetivo nuestro es sentar 
las bases para una conver- 
sación franca que genere 

las confianzas necesarias, 
para el trabajo del nuevo 
convenio de concesión, 
pueda incorporar todos 

aquellos aspectos que re- 
quiera ser modernizados y 
mejorados por parte de la 
empresa Zofri S, A., para   

SE SEGUIRÁN REUNIENDO POR CONCESIÓN DE ZOFRI 

   aprovechar el máximo po- 
tencial que significa admi- 
nistrar la zona franca y so- 
bre todo en el ámbito de es- 
tos nuevos proyectos im- 

portantes, que estamos asu- 
miendo como el Corredor 
Bioceánico”, señaló la sub- 

secretaria de Hacienda, Hei- 
di Berner.
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